

Creel urge al INE definir "criterios parejos" para aspirantes presidenciales



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, llamó al Consejo General del INE a "tomar al toro por los cuernos" y definir criterios parejos para regular las actividades de todos los aspirantes presidenciales.

Luego de que la Comisión de Quejas y Denuncias del organismo electoral rechazó imponer medidas cautelares para frenar los actos públicos de las llamadas corcholatas de Morena, Creel consideró un error del INE resolver el asunto caso por caso, conforme se presentan denuncias, porque al final puede ocurrir que se resuelva de manera dispareja.

"Entonces, lo mejor es tomar el toro por los cuernos, decir, 'esto es lo que está sucediendo, vamos a ordenarlos y vamos a establecer criterios', criterios desde el punto de vista económico, criterios desde el punto de vista de los espectaculares, vean ustedes cómo han tapizado las corcholatas todo el país", puntualizó.

En conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro, el legislador del PAN reafirmó su intención de registrarse al proceso interno del Frente Amplio por México y competir por la candidatura presidencial, al definir como un demócrata que sabe ganar y perder.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/creel-urge-ine-definir-criterios-aspirantes-presidenciales